
≪質問に対する回答≫ 
【授業に関して】 
Q.英語教育において力を入れている分野はどこでしょうか？ 
A.英語学習においては、会話、スピーチ、ライティングと幅広く授業に取り入れています。文法を学習するよ
うな授業ではなく、会話や音楽、ゲームなどさまざまなアクティビティーを通して、授業を行っています。 
 
Q.英語科の教員について教えて下さい。 
A.現在、英語科はネイティブの教員2名、日本人の教員2名の計4名体制で授業を行っています。ネイティブの教
員のうち、1名はアメリカ出身、もう1名はインド出身の教員です。この体制の根底には、カトリックの教えに
ある「世界のみんな兄弟である」という考え方にあります。子どもたちには、文化的な多様性を尊重し、さま
ざまな人の話す英語に触れてほしいと思っています。 
 
Q.英語の授業時数を教えてください。 
A.学年の行事などによって、多少の増減はありますが、1年生から6年生まで、全学年週2時間、年間70時間の学
習を基本としています。 
 
 
 
【登下校に関して】 
Q.通学に関して、電車・バスを利用して40分ほどかかりますが、毎年、お子様たちはどのように登下校してい
るのでしょうか？ 
A.年度や居住地域によって、違いはありますが、およそゴールデンウィークあたりまでは、登下校の際に保護
者の方がお迎えをしております。その後は、少しずつ一人で通えるようになってきます。もちろん、ご心配で
あれば、しばらく送迎をしてもかまいません。なお、学園では、車での送迎は禁止しています。 
 
Q.通学に関して、上級生との縦のつながりはありますか？日々の生活の中で取り組みがありましたら、教えて
ください。 
A.縦割りの下校路方面別グループがあります。およそ同じバスや電車を利用する児童で年4回集まり、下校の仕
方や危険な個所の確認などを行います。 
 
 
 
【入学試験に関して】 
Q.来年度受験を考えていますが、今年度、マイページの作成ができますでしょうか？必要でしょうか？来年の
同じ時期に登録するのがいいのでしょうか？ 
A.できます。年長以外は出願はできませんが、登録頂いたデータは次年度に引き継がれます。 
 
Q. 「受験生詳細」の中にある「ID」は、今回の説明会に付与頂いたIDですが、この登録情報のままで宜しいの 
でしょうか。 
A.登録フォームと今回のマイページ登録は別です。改めて登録してください。 
 
Q. Web出願の際、写真などもWeb出願用に撮る必要がありますか？ 
A.画像ファイルを添付していただきますので、ご準備ください。 
 
Q. 試験前に、万が一、本人または同居家族が新型コロナウイルス感染症に感染してしまった場合、試験は受け 
られないでしょうか？ 
A.感染症拡大防止のため、体調が芳しくない方の受験は控えていただいております。A～C日程、全日程の受験
が可能ですので、他の日程での受験をお願いいたします。 
 
Q. A日程、B日程、C日程と設けられていますが、この全ての日程にチャレンジをする事は可能なのでしょう 
か？ 
A.可能です。A日程は午前、午後のいずれかの受験が可能です。また、A日程を受験していても、B・C日程での
受験が可能です。 
 
 
 
【付属の中高に関して】 
Q.中高生と関わりある機会はありますか？ 
A.木曜日朝に行われる朝ミサは、中高生も有志で参加いたします。中高主催の学園祭「ヨゼフ祭」には、大勢
の小学生が参加しています。また、登下校の際にも同じバスや電車を利用する中高生と一緒に登校している小



学生もおります。 
 
Q. 国際バカロレアについてですが、中学・高校におきまして、今後IBディプロマの導入は検討されていますで 
しょうか？ 
A.現在、中学はMYPの候補校となっております。今後、認定に向けて動いていきます。高校に関してはDP導入
を計画しています。 
 
Q.男子生徒が中高への進学がしたことによって、何か変わったことはありますか？ 
A.学園として、大切にしている精神は創立以来、何も変わっていません。施設設備面では、男子トイレなど改
修を進めています。 
 
Q.昨年度まで、男子児童の外部受験に向けた指導が受けられると記載がありましたが、今年度はないのでしょ
うか？ 
A.中高共学化に伴い、男子児童も内部進学を基本としています。そのため、放課後の受験指導は行っておりま
せん。 
 
Q.聖ヨゼフ学園中学校高校へは希望者は全員、内部進学ができますか。 
A.小学校で身につけるべき基礎的、基本的な学力、規律正しい家庭学習を含む生活習慣を備えていることが条
件となります。 
 
Q.女子・男子の内部進学率を教えてください。 
A.女子はおおむね8割以上が、内部進学をしております。男子は、約半数が内部進学をしました。（2020年度実
績）男女含めて、3分の2程度の児童が内部進学をしています。 
 
Q.女児で外部受験をする児童はいますか？ 
A.若干名ではありますがいます。 
 
 
 
【その他】 
Q.学年の男女比を教えてください。 
A.学年によってさまざまですが、およそ男子4：女子6程度です。 
 
Q.今年度、体験学習は実施しますか？ 
A.本校では、すべての学年で宿泊を伴う体験学習を実施しておりますが、今年度は、すべての学年の体験学習
の中止を決定しております。 
 
Q.共働きなので、アフタースクールについて、もう少し詳細を聞かせていただく機会はありますか？ 
A.アフタースクール専用のパンフレットがありますので、ご要望であればご連絡ください。アフタースクール
は平日のみで、日程も参加するものによってさまざまです。他にもYMCAに委託しているアフタースクールケ
アもあります。そちらは、長期休み中も対応可能です。 
 
Q.現在、児童の皆さんはどのような様子でしょうか？ 
A.新しい生活様式の中で、登校しています。6月に開校いたしましたが、少しずつ慣れてきている様子が見られ
ます。児童の様子はホームページに随時アップしていきますので、ぜひご覧ください。 
 
Q.共働き家庭の場合、PTA活動などは、どのようにしていますか？ 
A.本校では「父母の会」という団体があります。毎年、各クラスから2～3名程度の運営委員をお願いし、活動
の支援をしていただいております。6年間で、できるだけ多くの保護者のみなさまに関わっていただくようにお
願いしております。その際、できる範囲でご協力をいただいております。 
 
Q.子どもに学校を見せてあげたいのですが、子どもが学校を見ることはできますか？ 
A.９月の学校説明会に、お子様がご来校いただけることを検討しています。正式に決まりましたら、改めてお
知らせいたします。 
 
Q. 兄弟で在籍した場合、授業料の優遇があると聞いたのですが、そのような制度はありますでしょうか 
A.ございます。 
 
Q.私立の小学校に通うとなると、地域の交流が減ることはありますか？ 
A.地域によってさまざまですが、幼稚園でのご縁が続いている方もいるようです。また、同じ幼稚園から通わ



れている方もいます。地域でのコミュニティーも大事ですが、反対に捉え、いろいろな地域の子が集まること
は、私立小学校の魅力でもあります。 
 
Q.公開授業はありますか？ 
A.現在のところ、今年度は実際に子どもたちが授業を受けている様子が見られる説明会は予定されておりませ
ん。ホームページなどで写真や動画で出来る限り紹介してまいりたいと思います。 


